

Erichs Erinnerungen

Eine Drabble-Sammlung

Von Delacroix

Kapitel 217: Fremdenfeindlichkeit

Der Doktor nahm ihn trotzdem mit und so folgte Erich ihm schon kurz darauf durch die Gänge.

"Bleiben Sie am Tor hinter mir. Wir wollen nicht riskieren, dass die Herren denken, Sie wollten fliehen. Und sperren Sie Ihre Ohren auf. Wir werden ihnen nicht sagen, dass Sie sie verstehen, dann haben Sie vielleicht die Chance, nebenbei ein paar Details in Erfahrung zu bringen."

Erich nickte, wenn auch verwirrt. "Denken Sie, sie werden Ihnen nicht alles sagen?", fragte er.

Der Arzt schnaubte. "Natürlich nicht", antwortete er. "Die wenigsten Briten nehmen einen persischen Militärarzt ernst. Warum sollten es also irgendwelche Russen tun?"